

ihnen geleiteten Betrieben noch im Jahre 1961 um insgesamt 10,5 Millionen DM zu erhöhen, dabei die Konsumgüterproduktion um 5,9 Millionen DM zu steigern und für 1,4 Millionen DM Erzeugnisse, die bisher aus dem kapitalistischen Ausland eingeführt werden mußten, neu in die Produktion aufzunehmen. Auch die Mitglieder der LDPD gaben gegenüber dem Vorsitzenden des Staatsrates ähnliche Verpflichtungen ab. Die Mitglieder der befreundeten Parteien haben ihre Leistungen auch im NAW wesentlich erhöht.

Durch die Übertragung der besten Erfahrungen sozialistischer Brigaden und Arbeitsgemeinschaften auf die städtischen Wohngebiete und Dörfer hat die Nationale Front geholfen, die vielfältigen und oft komplizierten ökonomischen Aufgaben zu lösen. Besonders auf dem Lande hat die Nationale Front zur weiteren Entfaltung der guten genossenschaftlichen Arbeit viel beigetragen, indem sie die Bewohner der Dörfer für die Mitarbeit begeistert.

Jetzt beginnen alle Ausschüsse der Nationalen Front, entsprechend dem Stand unserer Entwicklung, auch auf dem Gebiet der Kultur- und Bildungsarbeit zu helfen, das Leben unserer Menschen interessant und schön zu gestalten.

Ein Höhepunkt in der Arbeit der Nationalen Front und der befreundeten Parteien war die große Volksaussprache über das Nationale Dokument „Die geschichtliche Aufgabe der Deutschen Demokratischen Republik und die Zukunft Deutschlands“.

An der Entstehung dieses historisch Nationalen Dokuments haben die befreundeten Parteien mitgearbeitet, und auch in ihren Reihen wurde eine große Diskussion um die Lebensfragen unserer Nation ausgelöst.

Das besonders Wertvolle besteht darin, daß die Mitglieder dieser Parteien aus ihrem persönlichen Erleben die Aussagen des Nationalen Dokuments vertieften und sich immer mehr die Feststellung zu eigen machen, daß nur die Überwindung des Imperialismus und Militarismus in Westdeutschland den Weg zu einer friedlichen Entwicklung und zur demokratischen Wiedervereinigung frei macht. Die Kreiskonferenzen der Nationalen Front zeigten, daß große Teile der Freunde der Blockparteien und parteiloser Angehöriger der Mittelschichten die richtigen Schlußfolgerungen aus der Geschichte gezogen haben und eng mit der Arbeiter-und-Bauern-Macht verbunden sind. Sie bekundeten das mit einer Vielzahl von Verpflichtungen zu höheren Leistungen in der Volkswirtschaft.

Diese Aussprachen machten sichtbar, daß sich das Staatsbewußtsein